



Actualización del incendio Pioneer del 10 de julio 2024

541-861-5808, atención 8 a.m. to 8 p.m.
2024.pioneer@firenet.gov

Fecha de inicio: 8 de junio, 2024	Ubicación: 31 millas al noroeste de Chelan, WA	Contención: 14%
Tamaño del incendio: 12,265 acres	Causa: Causado por personas, bajo investigación	Personal total: 818

Se llevará a cabo una reunión pública hoy a las 5:30 p.m. en el Manson Grange. La reunión se transmitirá en vivo por [Facebook](#). Favor de enviar sus preguntas a 2024.pioneer@firenet.gov o a través de Messenger. Además, habrá una reunión pública en el Golden West Visitor Center en Stehekin el 11 de julio a las 6 p.m.

El incendio Pioneer arde en una zona montañosa y aislada en el Bosque Nacional Okanogan-Wenatchee, cerca de Lake Chelan. Aunque gran parte del incendio está en el área de Lake Chelan y el área de naturaleza Sawtooth, los bomberos están utilizando una extinción completa para proteger los valores en riesgo, la vida y la propiedad, al mismo tiempo que mantienen siempre la seguridad de los bomberos y del público como objetivo principal. Las comunidades de Chelan, Manson y Stehekin están abiertas y siguen recibiendo visitantes. Muchos sitios de recreación a lo largo de Lake Chelan permanecen abiertos y accesibles (consulte la información de cierre a continuación).

Ayer, las cuadrillas progresaron alrededor de la comunidad de Stehekin, removiendo maleza a través de la carretera principal para usarla como línea de contingencia designada. Se pudieron ver dos columnas de humo claramente por la tarde debido a la actividad del fuego en los desagües de Meadow Creek y Prince Creek. Fuegos cortos se desplazaron cuesta arriba alrededor de Horton Butte, pero los helicópteros vertieron agua sobre estos e impidieron que impactaran Fish Creek. El equipo pesado siguió construyendo la línea de contingencia a lo largo de la cresta al noroeste de Gold Creek y los bomberos exploraron la línea cuesta abajo hasta Lake Chelan. Los bomberos lograron avance y continuaron evaluando estructuras y las necesidades de protección para los edificios y residencias alrededor del lago. Las aeronaves ayudaron con el ataque inicial en un fuego nuevo y vertieron 76,000 galones sobre el incendio Pioneer solamente. Se produjo una emergencia médica relacionada con el calor y un bombero fue transportado en helicóptero para recibir tratamiento. El bombero se encuentra en condición estable y será dado de alta hoy.

Hoy continúa el trabajo en Nelson Ridge mientras que los bomberos trabajan desde la orilla del lago, al conectar mangueras mientras construyen líneas de contingencia en el área. Los sistemas aéreos sin piloto trabajarán en diferentes áreas del incendio para recopilar observaciones e inteligencia, incluidos datos infrarrojos. Los bomberos están evaluando las estructuras alrededor de Deer Point, y siguen protegiendo la comunidad en Stehekin. Continuarán construyendo una línea de contingencia a lo largo de Cooper Mountain Divide hacia Antilon.

CLIMA Y HUMO: Un frente frío y seco pasará sobre el área del incendio hoy que traerá ráfagas de viento y baja humedad relativa, y como resultado el Servicio Meteorológico Nacional emitió una **advertencia de bandera roja** hoy. El pronóstico de la calidad del aire se puede ver en <https://bit.ly/PioneerFireSmoke>. Obtenga más información sobre el humo en smokeready.org. El jefe de bomberos emitió clasificaciones y restricciones de peligro de incendio; Consulte <https://t.ly/WLBds> para obtener más información.

EVACUACIONES Y CIERRES: Permanecen vigentes los niveles de evacuación de nivel 1, 2 y 3 alrededor del incendio Pioneer; Visite <https://t.ly/QoH9w> para obtener más información. El Bosque Nacional Okanogan-Wenatchee tiene en marcha una orden de cierre para gran parte de la zona del incendio. Los detalles y mapas están disponibles en: <https://bit.ly/PioneerClosure>. Una restricción temporal de vuelo está en marcha sobre el incendio: https://tfr.faa.gov/save_pages/detail_4_6779.html.



Comandante del incidente
Jeff Dimke
Equipo 12 de gestión de
incidentes complejos
del Noroeste



<https://linktr.ee/pioneerfirechelan>